

obligatoire, tandis qu'un simple règlement de police, de nature à réprimer le vagabondage des enfants, suffirait, comme l'a insinué l'honorable ministre, pour remédier aux abus qui existent en certains endroits. Et ainsi les principes seraient sauvegardés.

MONUMENTS

à LORD SELKIRK et à de LA VERANDRYE.

On célébrera en 1912 le centenaire de l'établissement de Lord Selkirk sur les rives de la rivière Rouge, et, à cette occasion, M. D. J. Kenway suggère de lui ériger un monument en pleine ville de Winnipeg.

Cette pensée est très juste. Le noble Lord a bien mérité cet hommage de reconnaissance publique.

Mais un autre monument devrait également être érigé de ce côté-ci de la rivière, à St-Boniface: c'est celui du célèbre découvreur de l'Ouest Canadien, Pierre Gauthier Varennes de La Vérandrye. Il y a, cette année, 175 ans que ce héros canadien-français a planté la croix dans ce pays et l'a ouvert à la civilisation.

LA " QUERY COLUMN " DU " TELEGRAM. "

Cette colonne, intéressante et souvent instructive, suppose de vastes connaissances pour répondre d'une façon satisfaisante à tant de questions, dont quelques-unes sont très sérieuses, comme celles ayant trait à l'histoire ou à la jurisprudence, et d'autres utiles pour la santé, comme la recommandation de manger une pomme, au moment de se mettre au lit, afin de combattre l'insomnie!

Cependant, nous regrettons qu'en réponse à la question 2831: *Homes for Old Ladies*, l'hospice Taché de St-Boniface ait été oublié. On reçoit des personnes âgées dans cette institution tenue par les Sœurs Grises. Il y en a actuellement plus de vingt de diverses nationalités.

UN MISSIONNAIRE AFFAME

QUI N'A PLUS FAIM!

Laissez-moi vous conter une histoire. C'était le dimanche, 29 novembre; l'aurore s'appêtait à ouvrir les portes de l'Orient; et moi j'allais me lever pour me rendre à Stockholm, quand la sonnette des malades retentit. C'était Madame Pilesak. Et je me disais: "Voilà qui est bête! quand donc serai-je à Stockholm?" Pourtant, ayant réfléchi, je reconnus que de nouveau c'était moi la bête, et je partis.

Bref, après une course de 28 milles, coupée par l'administration